
 
 

Immer sind es die Menschen 
 

„Durch die herzliche Barmherzigkeit unseres Gottes wird uns besuchen das 
aufgehende Licht aus der Höhe“ 

 (Lukas 1,78) 

 

Immer sind es die Menschen,  

die uns  
begegnen   
bewegen  
berühren 
voranbringen 
leuchten.  

Immer sind es Menschen, 
durch die Gottes Licht in die Welt scheint.  
 
 



Rose Ausländer drückt das so aus:  
      

Die Menschen 
 
Immer sind es  
die Menschen 
 
Du weißt es  
 
Ihr Herz 
ist ein kleiner Stern  
der die Erde  
beleuchtet.  

 

Impulse 

• Welche Sterne leuchten auf Ihrem Weg? 
• Welches Licht tragen Sie in die Welt? 

 
Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann 

 
Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 
 
Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Stefanie Erbs, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, 
Heinz Lenhart, Dr. Petra Knötzele, Eva Reuter, Dr. Hans Jürgen Steubing, Britta Tembe  
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